

17 jan 2007 -13:30

Déclaration du Premier Ministre

Déclaration du Premier Ministre

Je puis vous informer que je proposerai au Conseil des Ministres ce vendredi d'arrêter la date du 10 juin 2007 pour la tenue des élections législatives fédérales

Déclaration du Premier Ministre Je puis vous informer que je proposerai au Conseil des Ministres ce vendredi d'arrêter la date du 10 juin 2007 pour la tenue des élections législatives fédérales

Je puis vous informer que je proposerai au Conseil des Ministres ce vendredi d'arrêter la date du 10 juin 2007 pour la tenue des élections législatives fédérales. Comme je l'ai toujours déclaré, le Gouvernement poursuivra la réalisation de son projet jusqu'au 10 juin. En effet, nous ne serons pas un gouvernement d'affaires courantes. Bien au contraire. Au mois de mars, comme chaque année, aura lieu un contrôle budgétaire, qui veillera à ce que nous disposions d'un budget en équilibre pour la huitième année consécutive. Mieux encore, nous comptons enregistrer un excédent de 900 millions d'euros, à savoir 0,3% du PIB. Si c'est nécessaire, j'envisage également de présenter les mesures d'exécution à cet effet avant la dissolution du Parlement, c.-à-d. avant fin avril, en vue de leur discussion et de leur vote au Parlement. Bref, je puis vous assurer que les élections n'empêcheront pas le Gouvernement d'accomplir pleinement sa mission .